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Flecken Bruchhausen-Vilsen 
________________________________________________________________________________________ 

 

 

P r o t o k o l l 
Sitzungsnummer: Fl/AJS/008/15 

 

über die Sitzung des Ausschusses für Jugend und Soziales am 29.01.2015 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende 19:40 Uhr 

Ort: Sitzungssaal des Rathauses in Bruchhausen-Vilsen 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende/r 

Frau Meina Fuchs  

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Lars Bierfischer als Vertreter für Günter Schweers 

Frau Bianca Blumensaat als Vertreterin für Daphne Bartels 

Herr Bernd Garbers  

Herr Arend Meyer  

Herr Werner Pankalla  

Herr Ingo Rahn  

Frau Stephanie Schmitz  

Frau Janin Schnoor  

Frau Christel Stampe  

Herr Thomas Tholl  

 

Verwaltung 

Frau Maren Knoop  

Frau Cattrin Siemers  

Herr Michael Wegner  

 

Gäste 

Herr Dr. Dr. Wolfgang Griese  

Herr Bernd Schneider  

 

Abwesend: 

 

stimmberechtigte Mitglieder 

Frau Daphne Bartels  

Herr Günter Schweers  

 

Mitglieder ohne Stimmberechtigung 

Frau Ulrike Lampa-Aufderheide  
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Öffentlicher Teil 

 

Punkt 1: 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschluss-

fähigkeit 

 

Die Ausschussvorsitzende Frau Fuchs eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie 

stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit des Ausschusses für Jugend 

und Soziales fest.  

 

 

 

Punkt 2: 

Genehmigung des Protokolls über die 7. Sitzung vom 24.07.2014 

 

Die Niederschrift wird ohne Einwände genehmigt.  

 

Ja: 11   

 

Punkt 3: 

Erlass der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2015 

Vorlage: Fl-0122/14 

 

Ergebnishaushalt 

 

3660 Jugendarbeit Broksen 

 

Frau Siemers erklärt, dass mit allen Jugendgruppenleitern in den Jugendhäuser Arbeitsverträ-

ge für kurzfristig Beschäftige abgeschlossen wurden. Sie dürfen im Jahr maximal an 70 Tagen 

arbeiten. Nach einer zweimonatigen Pause kann danach ein erneuter Vertrag abgeschlossen 

werden. Die Kosten hierfür belaufen sich auf jährlich ca. 6.000 €. Somit entfällt der Ansatz 

bei Sachkonto 4421. 

 

Bei einer Mitarbeiterin musste aufgrund der rechtlichen Vorgaben ein Arbeitsvertrag als ge-

ringfügig Beschäftige abgeschlossen werden.  

 

Dadurch entstehen zwei Sachkonten, einmal tariflich Beschäftigte und sonstige Beschäftigte.  

 

Auf Anfrage von Herrn Dr. Dr. Griese erklärt Frau Siemers, dass die Erhöhung der Personal-

kosten auf die Zahlung des Tariflohn zurückzuführen ist.  

 

Nachdem im Jahr 2013 bereits das Jungen-WC saniert wurde, ist unter dem Sachkonto 4211 

für 2015 ein Ansatz für die Sanierung des Mädchen-WC´s eingeplant.  

Des Weiteren soll im Jahr 2016 die Fassade des Jugendhauses neu gestrichen werden. 

 

Hierzu erklärt Herr Wegner, dass in Zusammenarbeit mit der BBS Syke eine Kooperation mit 

der Maler-Klasse angestrebt wird.  

Außerdem soll bereits im Jahr 2015 ein Künstler engagiert werden. Es sollen drei Kunstwerke 

auf die Außenfassade gezeichnet werden.  
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Unter dem Sachkonto 4271 wurde ein Betrag von 2.000 € für das alle 2 Jahre stattfindende 

„Summer Jam Open Air“ veranschlagt.  

 

Auf Anfrage von Herrn Tholl erklärt Frau Siemers, dass alle Vereine jährlich angeschrieben 

werden. Es wird abgefragt, welche Jugendarbeit derzeit im Verein geleistet wird und wie viele 

Mitglieder unter 21 Jahren dem Verein angehören. Danach werden die Zuschüsse verteilt.  

 

3661 Kinderspielplätze 

 

Frau Siemers erklärt, dass der Ansatz unter dem Sachkonto 4212 um 1.000 € erhöht wird.  

Die Pflege des Spielplatzes Engeln wurde bisher von einer Fremdfirma übernommen. Dies 

soll zukünftig wieder durch den Bauhof erfolgen. 

 

Herr Bierfischer erklärt, dass bei der letzten Bereisung der oben genannte Spielplatz in einem 

sehr schlechten Zustand war und die etwas teurere Pflege des Bauhofes auf jeden Fall erfor-

derlich ist.  

 

3662 Jugendarbeit Scholen 

 

Frau Siemers erklärt, dass Herr Weber im Jahr 2015 in Rente geht. Zurzeit wird gemeinsam 

mit der Gemeinde Asendorf nach eine Lösung gesucht.  

Es wird sicherlich schwierig werden qualifiziertes Personal mit einer wöchentlichen Stunden-

zahl von unter 30,0 Std. zu finden. Es wäre möglich die Stundenzahl zu erhöhen und die Stel-

le mit einer Vertretungsstelle in den Kindertagesstätten am Vormittag zu ergänzen.  

 

Finanzhaushalt 

 

3661 Kinderspielplätze 

 

Eine Ersatzbeschaffung von Spielgeräten ist für die Spielplätze Bleiche und Kurpark geplant. 

Hierfür wurden 7.500 € in den Haushalt 2015 eingeplant.  

 

Die Spielgeräte für den Spielplatz Kohlwühren sind bereits bestellt und werden im Frühjahr 

2015 geliefert. Hierfür werden die Mittel aus dem Jahr 2014 übertragen. 

 

Der Ausschuss für Jugend und Soziales empfiehlt:  

 

Die Haushaltssatzung und das Investitionsprogramm des Haushaltsjahres 2015 werden in der 

vorliegenden Fassung unter Berücksichtigung der sich aus den Beratungen ergebenden Ände-

rungen beschlossen.  

 

Ja: 11   

 

Punkt 4: 

Mitteilungen der Verwaltung 

 

Mitteilungen der Verwaltung liegen nicht vor.  
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Punkt 5: 

Anfragen und Anregungen 

 

 

 

Punkt 5.1: 

Wünsche der Jugendlichen 

 

Frau Stampe fragt sich, ob die Jugendlichen in Bruchhausen-Vilsen noch irgendwelche Wün-

sche bezüglich ihrer Freizeitgestaltung haben. Sie fragt sich, wie der Ausschuss für Jugend 

und Soziales ggf. mit den Jugendlichen Kontakt aufnehmen kann.  

 

Frau Fuchs und Frau Siemers könnten sich eine Umfrage bei allen Jugendlichen vorstellen. 

Hierbei sollte ggf. die Schulsozialarbeiterin Frau Westers und die Schülervertretung einbezo-

gen werden.  

Frau Fuchs könnte sich vorstellen, Frau Westers zu einer der nächsten Sitzungen des Aus-

schusses einzuladen.  

 

 

 

Punkt 5.2: 

Weitere Themen 

 

Frau Fuchs erklärt, dass der Ausschuss für Jugend und Soziales auch zum Gesundheitsma-

nagement Impulse geben könnte, die Barrierefreiheit ist zum Beispiel für viele Senioren ein 

wichtiges Thema. Diese Fragen sind dann mit dem Sozial- bzw. dem Tourismusausschuss 

abzustimmen, wie ja auch bei der Entwicklung der Mehrgenerationen-Fitnessgeräte im Kur-

park geschehen.  

 

 

 

Punkt 6: 

Einwohnerfragestunde 

 

Die Einwohnerfragestunde wird nicht in Anspruch genommen.  

 

 

 

 

Die Ausschussvorsitzende Frau Fuchs bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sit-

zung.  

 

Die Ausschussvorsitzende   Der Gemeindedirektor Die Protokollführerin 
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